

Aboga presidente cubano por agilizar recuperación del servicio eléctrico en Pinar del Río

(+Datos)

Llamar a redoblar esfuerzos en la recuperación del servicio eléctrico en provincia afectada por el huracán Ian

Avanza a la mitad recuperación del servicio eléctrico en Pinar del Río.

La Habana, 16 oct (RHC) La electrificación de Pinar del Río alcanzó este sábado el 50 por ciento de los clientes de ese territorio, a 18 días del paso del huracán Ian, cuyos efectos causaron severos daños a las líneas eléctricas, postes y transformadores, así informó la Presidenta del Consejo de Defensa Provincial, Yamilé Ramos Cordero, durante el encuentro en la tarde, encabezado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

A través de videoconferencia, la autoridad pinareña detalló que se pudo llevar en las últimas 24 horas la energía del sistema electroenergético nacional a la cabecera del municipio Viñales y que solo faltan por enlazarse las localidades de San Juan y Martínez y San Luis. Al respecto el Jefe de Estado enfatizó que ahora se necesitan redoblar esfuerzos para avanzar lo más rápido que se pueda en la restauración del servicio eléctrico, del que también depende el sistema de bombeo de agua. De las 175 fuentes de abasto del vital líquido hay 135 trabajando en Vueltabajo.

En lo concerniente al fondo habitacional, la Primera Secretaria del Partido en Pinar del Río aseguró que entre sábado y domingo se trabajará para cerrar el levantamiento de las afectaciones a la vivienda, que ya superan las 101 mil dañadas.

Los dirigentes del Partido, el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias que acompañan a los pinareños dieron cuenta en la reunión de cómo marcha la recuperación y de lo apreciado en los municipios de Minas de Matahambre, Mantua, Guane y en la comunidad Boca de Galafre, perteneciente a San Juan y Martínez. En cuanto a este último poblado pesquero se señalaron incumplimientos en las orientaciones que sobre el vínculo directo con los pobladores se le ha exigido a las autoridades. Compleja situación se vive allí con el servicio de agua, junto a la falta de información a los pobladores y los atrasos en el funcionamiento de la oficinas de trámites, aspectos en los que se debe trabajar con celeridad, según orientó Díaz-Canel, quien además alertó que se debe revisar para que una situación así no tenga similar en otra comunidad.

En la reunión de chequeo de este sábado el Presidente de la Asamblea Nacional, Esteban Lazo y el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz hicieron valoraciones sobre sus jornadas de trabajo en las provincias de Artemisa y Mayabeque. Como una revolución valoró el Jefe de Gobierno lo que se vive en el Surgidero de Batabanó, donde si bien no se solucionarán todos los problemas se trabaja en los que más impactan en el bienestar del pueblo, la conductora de agua, los viales y la limpieza de zanjas.

El Presidente del Parlamento apuntó que aunque se percibe un ambiente de trabajo entre fuerzas y especializadas y los pobladores, hay que hacer énfasis en que **“no solo es exigir que te den, hay que también colaborar en la solución de las dificultades”**.

En la evaluación sobre la recuperación, donde participaron el Secretario de Organización del Comité Central del Partido, Dr. Roberto Morales Ojeda y el Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, general de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, se supo que en la provincia de Artemisa han recuperado el servicio eléctrico el 99,03 % de los clientes, solo restan pobladores de los municipios Bahía Honda y San Cristóbal, localidades con comunidades montañosas a donde se han sumado medios y fuerzas para dar por concluida la recuperación, lo que debe ocurrir en valoraciones de los dirigentes artemiseños, el miércoles próximo.

La recuperación en datos

Huracán Ian

- El sistema eléctrico de Pinar del Río está recuperado a un 50,82%

Por municipios:

- Sandino: 98.31%
- Mantua: 99.72%
- Minas de Matahambre: 59.95%
- Viñales: 32.35%
- La Palma: 35.72%
- Los Palacios: 90.47%
- Consolación del Sur: 33%
- Pinar del Río: 46.46%
- San Luis: 25.99%
- San Juan y Martínez: 20.27%
- Guane: 74.41%

Fuentes: Presidencia de Cuba y Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/302045-aboga-presidente-cubano-por-agilizar-recuperacion-del-servicio-electrico-en-pinar-del-rio-datos>



Radio Habana Cuba